

03/01/2021

Fiscalía de Arica encabeza investigaciones por 2 homicidios por arma de fuego registrados en dos días

Diversas líneas investigativas dirige la Fiscalía de Arica junto a la PDI y Carabineros, en el marco de dos delitos de homicidios por arma de fuego que afectaron a un joven de 18 años, en la noche del 1 de enero en el sector de Cerro Chuño, y a un joven de 19 años, registrado anoche en la calle Sargento Aldea, dejando además a una mujer de 17 años en estado grave por herida de bala.



En el caso del crimen en el sector de Cerro Chuño, donde la víctima B.G.C., recibió una herida de bala en su cabeza cuando hacía servicio de delivery a bordo de un vehículo, la Fiscalía trabaja junto a la Brigada de Homicidios de la PDI, realizándose intensas diligencias investigativas y peritajes tendientes a establecer la dinámica de lo sucedido e identificar al o los autores del hecho.

El segundo crimen se registró anoche cerca de las 23:30 horas, en momentos que la joven N.L.S., se encontraba al interior de un vehículo estacionado acompañada de otra joven D.V.G., en calle Sargento Aldea, cerca de Lastarria. En ese contexto, se acercó un vehículo desde el cual dispararon en varias oportunidades hacia el primer móvil hiriendo a ambas víctimas, quienes fueron trasladadas hasta la unidad de emergencia del hospital local. En ese lugar y producto de la gravedad de sus lesiones falleció N.L.S., mientras que su acompañante se encuentra en estado grave.

Esta última indagatoria se trabaja junto a carabineros de la sección O.S.9 y del Laboratorio de Criminalística, efectuando una serie de diligencias.

“Sin duda se trata de hechos sumamente graves y hemos dispuestos diversos equipos especializados para indagar ambos delitos de homicidio. En este contexto, se siguen diversas líneas investigativas sin descartar ninguna hipótesis y por lo mismo se desarrollan múltiples diligencias en busca de la mayor cantidad de antecedentes que permitan esclarecer los hechos y detener a los imputados. Lamentamos ambos hechos y solidarizamos con las familias, señalando que se desarrolla un intenso y completo trabajo investigativo”, explicó la fiscal Erika Romero.